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第１学期が終了します 
 本年度より、新たな３学期制が導入され初めての１学期が終了します。各学級では、１学期の振り返りを行い、課題

の確認や夏休みの生活を有意義にするための計画等を立てています。また、明日（７/２２）には、今までなかった 

通知表もお子様にお渡しします。１年生にとっては、入学後初めての通知表となり、小学校とは違った各教科の観点や

評定（５・４・３・２・１）が記載されています。通知表を受け取り一喜一憂する姿が見られると思います。１学期の

通知表では、夏休みに入り三者面談を実施することから、担任所見を載せていません。代わりに三者面談の際にお子様

の学校生活のようすをお伝えするようにしています。また、３年生においては、いよいよ受験生ということから、高校

入試に向けて希望校を確認する内容も含まれます。今年の夏休みは、３７日間と例年に比べ少し短くなりますが、感染

症対策に配慮しながら、規則的な生活をして充実した夏休みになるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。 

長崎県中学校総合体育大会に出場します 
 ７月２３日（土）～２５日（月）まで、本校からも長崎県中学校総合体育大会へ出場します。本校の代表、佐世保市

の代表として上位進出を目指し、活躍を期待します。 

【出場競技紹介】 

競技名 期日 会場 種目・組合せ等 

女子バレーボール部 ７月２３日（土）～ 長崎県立総合体育館 １回戦 対 純心中 

陸上部 
７月２３日（土） 

  ２４日（日） 

トランスコスモススタ

ジアム長崎 

１年女子４×100Ｍリレー 

（山辺愛己 羽田 彩菜  福田菜穂 羽田光希さん） 

低学年女子４×100Ｍリレー 

（迎 笑心 久田凛子 羽田彩菜 羽田光希    

濵﨑真帆 山辺愛己 さん） 

１年女子100Ｍ（羽田 彩菜 さん） 

水泳部（個人） 
７月２３日（土） 

  ２４日（日） 
長崎市民総合プール 

400M、200M個人メドレー 

（２年 前田 凛桜 さん） 

卓球部（個人） ７月２４日（日） 長与町民体育館 
１回戦 対 勝本中（壱岐） 

（３年 酒匂 颯太 君） 

東部ブロック PTA球技大会がありました 
 ７月２日（土）に宮小学校体育館で東部ブロックＰＴＡ球技大会（ソフト 

バレー）が２年ぶりに開催されました。久しぶりとあって６月中旬から夜に 

２回の秘密特訓？を経て試合に臨みました。古川育友会長のリーダーシップ 

のもと、一瀬保体部長を中心とした素晴らしいチームワークと好プレー、珍 

プレーの連続でなんと準優勝に輝きました。本校教職員もチームとして参加 

し、保護者、教職員の親睦が深まった行事となりました。準優勝の賞状は、 

正面玄関奥に飾ってあります。ご協力いただいた保護者の皆様ありがとうご 

ざいました。 
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「学びの共同体」研究授業を行いました 
 

 

 

 

 

 

 

７月７日（木）の５校時目に「九州学びの会」代表 藤木文博先生をお招きして研究授業を行いました。内容は、

坂本先生の３年１組理科「酸・アルカリと塩」の単元で、酸やアルカリの水溶液の廃液を処理する場合にも、中和反

応が利用できるものでした。グループ活動を通じて難易度の高い、ジャンプ課題にも挑戦し、学び合い活動を通して

本時のめあてに迫りました。授業後の授業研究会では、参観をされた先生方の意見交換や講師の藤木先生から学び合

いの授業の在り方など講話をいただきました。講師の藤木先生は、本校の校内研究に４年間関わっていただき、特に

３年生の成長ぶりに感心されていました。 

 

佐世保市少年の主張大会に出場しました 
          ７月９日（土）に佐世保市体育文化館コミュニティセンターで本校２年２組 

                 の江島 結子さんが佐世保市少年の主張大会に出場しました。「夢にむかって」 

                 と題し、幼い頃におばあさんが習っていた日本舞踊の披露会を観て、感動し江 

  島さん自身も習っています。自身が稽古に励んでいくなかで、改めて三味線 

と琴、語りと舞いが融合した伝統的な日本文化である日本舞踊の良さを説明 

し、踊りを通して家族の励ましや自分自身の成長を感じ取っていったことを

堂  々               堂々と発表しました。そして、「夢にむかって」努力することの充実感やりがい 

を述べました。緊張のなかにも、自分の思いが込められたすばらしい弁論でし 

た。 

 

地区懇談会にご参加ありがとうございました 
 ７月１４日（木）に本校体育館で夏休み前の地区懇談会を開催しました。 

この地区懇談会も新型コロナウイルス感染症の影響で、２年ぶりの実施と 

なりました。当日は、江上・針尾地区自治協議会、民生委員・児童委員、 

学校評議員等の地域の皆様と保護者、教職員が一堂に会して、本校生徒の 

地域での様子や学校、家庭で課題となっていることを話題に地域の子ども 

は地域で育てていくという健全育成の視点で、江上、針尾地区に分かれ協 

議をしました。学校を核とした家庭と地域の連携を確認することができま 

した。暑い中、ご参加いただいた皆様ありがとうございました。 

 

８月行事予定 
１日（月） 三者面談（各教室） ３日まで     ３０日（火） 実力テスト（全学年） 

９日（火） 全校登校日 平和集会 

１１日（土） 学校閉庁日 １６日まで 

２１日（日） 育友会親子美化作業 ８：３０～ 

２９日（月） 第２学期始業式 弁当持参       

        実力テスト（全学年）  


